

8/2  
金

眞宗大谷派宗議会議員・寶泉寺住職 木全 和博さん



きまた・かずひろ 1951  
年愛知県生まれ。名古屋市  
中川区にある寶泉寺住職。  
あいち宗教者九条の会世話  
人代表

強化によって国際紛争にあたるところ勢力に、断固反対の姿勢をとるべきだと言ふ人が感じています。

#### 対決軸持つ政党

眞宗大谷派がつくる法華反対の宗派声明を発表しており、衆院の強行採決にもすぐ抗議しました。この声明は、教団が先の大戦で国家体制に追従し戦争に積極的に協力して多くの人々を死地に送りだしたとのべ、その過ちを深く懲諒するものであります。

そのうえ、「過去幾多の戦火で犠牲になられた幾千万の人々の深い悲しみと非戦平和の願いを踏みにじる暴行を繰り返してもよいのでしょうか」とすべての方々に問うています。

この辺では、1957年の全戦没者追弔法会で初めて教

団の戦争責任を表明して以来の一貫した立場です。一人の門徒がすべてのお寺の掲示板にこの宗派声明をはりだすべきだと新聞投稿で書いておりましたが、同感です。

参議院で野党が一致して法案阻止にのぞんでほしい。とにかく政治姿勢でアレンジのは、共産党です。自民党政治にはつきりした対決軸を持つた政院がいま必要であり、期待してしまいます。

#### 平和の意思養う

安倍さんは第1次内閣以降も



写真 愛知県・加能拓人